

# XPOS

## Padatnya Kegiatan Kunker, Bukan Menjadikan Penghalang Kasad Untuk Kunjungi Rumah Almarhum Peltu Saparlan

Suhendi - [TANGSEL.XPOS.CO.ID](http://TANGSEL.XPOS.CO.ID)

Jun 22, 2022 - 20:22



*Kasad Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M., dan Ketua Umum Persit Kartika Chandra Kirana, Ny. Rahma Dudung Abdurachman untuk mengunjungi rumah almarhum Peltu Saparlan di Rejowinangun Magelang*

Jakarta, tniad.mil.id- Padatnya kegiatan pada kunjungan kerjanya di Jawa Tengah, bukan penghalang bagi Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M., dan Ketua Umum Persit Kartika Chandra Kirana, Ny. Rahma Dudung Abdurachman untuk mengunjungi rumah almarhum Peltu Saparlan di Rejowinangun Magelang. Rabu, (22/6/2022).

Almarhum Peltu Saparlan adalah prajurit terbaik TNI AD yang meninggal dunia saat mengikuti latihan menembak Mortir 81 di Lapangan Tembak Pantai Setrojenar Buluspesantren, Kabupaten Kebumen, Jawa Tengah pada 8 Juni 2022 yang lalu.

Sebagai wujud kepedulian dan rasa cinta seorang pimpinan kepada almarhum Peltu Saparlan dan keluarga yang ditinggalkan, selain bersilaturahmi dan memberikan doa, Kasad juga memberikan paket sembako dan santunan kepada istri dan ketiga anak almarhum Peltu Saparlan.

Dengan silaturahmi ini, Kasad berharap keluarga almarhum Peltu Saparlan tetap diberikan kesabaran, kesehatan dan kesuksesan dalam kehidupan serta selalu dalam bimbingan Tuhan YME.

Seperti diketahui, dalam kunjungan kerja ke wilayah Jawa Tengah, Kasad melakukan berbagai kegiatan seperti meresmikan Makodim 0709/Kebumen dan Lapangan Sepakbola TNI AD Jenderal Soedirman di Cilacap pada (21/6/2022)kemarin, dan direncanakan membuka serta memberikan pengarahan pada acara Apel Komandan Satuan 2022 di Akademi Militer Magelang pada 23-24 Juni 2022.

Turut mendampingi Kasad saat silaturahmi ke rumah almarhum Peltu Saparlan ini Wakasad, Gubernur Akmil, Pangdam IV/Diponegoro, Danpussenif, Aspers Kasad, Aslog Kasad, dan Aster Kasad. (Dispenad)

(Hendi)